

北藤根鬼剣舞に活気を再び

北藤根鬼剣舞 庭元

伊藤 大輝 だいき さん

伊藤さん(41歳・和賀町藤根)は北藤根鬼剣舞の庭元として鬼剣舞の伝承に尽力しています。

同団体は活動が途絶えかけていた時期があり、15年ほど前に伊藤さんを中心に若い世代で本格的な練習を再開しました。伊藤さんをはじめ3人での再開でしたが、有志を集め6人、8人と増え、現在20代、40代の25人で活動しています。育成団体にも18人が在籍。北上・みちのく芸能まつりをはじめ多くのイベントで公演を行っています。

再開当初は人数が足りず、指導を仰いでいる岩崎鬼剣舞におはやしなどを手伝ってもらい公演を行っていたそうです。人が増え、人数がそろい「手伝いをお願いせずに公演ができたときの喜びは忘れられない」と振り返ります。

伊藤さんを中心に若い世代が集まり、再び活気を見ている同団体。来年、創設



100周年の節目を迎えます。11月には岩崎鬼剣舞から指導が完了した証となる秘伝書が授与されました。同団体は以前にも秘伝書を授与されていましたが、活動が縮小し参加者が減少していた際に、秘伝書も所在不明になりました。100周年を前に伊藤さんが岩崎鬼剣舞に改めて伝授を打診。1月から伝授に向けた本格的な指導を受け、この度の授与に至りました。「秘伝書は鬼剣舞をやる上で証にな

るもの」と襟を正す伊藤さん。「岩崎鬼剣舞の教えを忠実に伝承していく」と決意を新たにしています。

活動が途絶えかけた経験から、地域の伝統芸能を継続することの難しさを実感。活気のある活動を続け、鬼剣舞で地域を盛り上げていきたいと考えています。「長く元気に活動し、次の世代につながるまでやりきりたい」と今後の意気込みを話してくれました。

☆どんなクラスですか？

- ・明るい心があって元気がいい(陽仁、寿一)
- ・悪口を言わないクラス(陽)
- ・優しく、助け合う(壮真、寿那)
- ・いじめないクラス(透夢)
- ・明るいクラス(紗綾)
- ・けんかもするけど楽しい(美央)



伊藤 邦彦 先生



黒岩小学校一年

☆児童たちへのメッセージ

1年生になり、一つ一つのことをみんなで乗り越えることで、たくさん力をつけてきた皆さん。これからも、お互いに助け合う気持ちを忘れず頑張りましょう。

12月22日 #141

みんなの広場

あなたもこのページに登場しませんか？

各コーナーにご協力いただける人(自薦・他薦)を募集しています。都市プロモーション課広報コミュニケーション係までお問い合わせください。☎72-8230 promo@city.kitakami.iwate.jp



詩歌倶楽部

201

|| 中高生の詩歌 ||

帰り道振り向き見えぬ足跡に雪と想いが
積もり始める 丹内 遥乃
繋ぐ手の温かさよずっと僕だけか素直に
思う「離れたくない」 東 朱音
さむい夜手袋なしであなた待つつないだ
ときにつめたいように 高橋 未羽
冬の道それでも俺は自転車で移動手段に
迷いはない 佐々木 裕輔
かじかんだ両手に吐息をかける君手を差
し出せずただ見とれてる 佐藤 太樹

(専修大学北上高等学校三年)

※掲載した作品は、日本現代詩歌文学館内で展示しています。

伊藤 樹吹 くん
碧樹 くん
椿樹 くん

平成24年9月29日生まれ
平成26年12月17日生まれ
平成29年2月14日生まれ

(村崎野)

お父さん 伊藤 徳弥さん
お母さん 未来さん

いつまでも仲良しな3兄弟
でいてね☆何があっても
「三本の矢」がそろえば
きっと強いはず!!



みんなはあかさまで
188

遠藤 志奈 ちゃん

平成29年1月14日生まれ
(村崎野)

お父さん 遠藤 大輔さん
お母さん 春奈さん

元気に生まれてきてくれて
ありがとう♡笑顔を絶
やさず、優しい女の子に
なってね!



教室で飼っているザリガニを描いたよ。7月の自然教室のときにみんなで捕まえたんだ。これからも元気に育つといいな。

今月の
アーティスト
235



前田 歩樹 くん
(大堤幼稚園・5歳)